



STADT FURTWANGEN IM SCHWARZWALD
GR-Wahlperiode 2009/2014

Sachbearbeiter : Carmen Grieshaber

Aktenzeichen : 794.02; G-kr

Datum : 09.04.2014

Anlagen : ./.

Thema:
Niederlassung der Energieagentur Schwarzwald-
Baar-Kreis unter neuer Leitung.

Bekanntgabe im Gemeinderat

Die Leitung der Energieagentur Schwarzwald-Baar-Kreis in Donaueschingen ist wieder besetzt: Tobias Bacher (36) hat am 1. April 2014 seine Tätigkeit aufgenommen und tritt die Nachfolge von Ralf Ellenberger an. Er bringt als vielseitig ausgebildeter Energieberater langjährige Erfahrung im Energiesektor mit.

Die Energieagentur Schwarzwald-Baar-Kreis bietet Privatkunden eine kostenlose Impulsberatung in technischen Fragen und in Sachen Förderung für Sanierung, Neubau und den Einsatz Erneuerbarer Energien. Aber die Energieagentur bietet nicht nur kostenlose Beratungen an. Tobias Bacher ergänzt: „Weiterbildung von Handwerkern und Hausmeistern, Schüler mit der Notwendigkeit des Stromsparens vertraut zu machen, Öffentlichkeitsarbeit durch Vorträge und Messeauftritte sowie die Beratung von Kommunen beim Klimaschutz und beim Einsatz Erneuerbarer Energien sind weitere Aufgaben der Energieagentur.“

Fünf Jahre besteht die Energieagentur Schwarzwald-Baar-Kreis, im April 2009 nahm sie ihre Arbeit auf, fast zeitgleich mit der Energieagentur Landkreis Rottweil. Beide Energieagenturen sind Niederlassungen der Energieagentur Landkreis Tuttlingen, welche im Herbst 2008 an den Start ging. Als wichtigste Aufgabe sieht Joachim Bühner, Geschäftsführer der Zentrale in Tuttlingen, die Themen Energiesparen, Energiewende und den Klimaschutz in Städten und Gemeinden sowie in der Region populär und selbstverständlich zu machen.

AL	BM
----	----